

Future Policy Award

For People and Planet



Convocatoria de candidaturas–2024

Fecha limite: 30 de Abril

[Online form](#)

El **Future Policy Award** celebra las mejores soluciones políticas para nosotros y las generaciones futuras. Aumentamos la concienciación mundial sobre leyes y políticas ejemplares, acelerando la acción política hacia un futuro común, en el que cada persona viva con dignidad en un planeta sano y sostenible. Como principal premio político del mundo, mostramos internacionalmente **políticas inspiradoras y eficaces en lugar de personas**. Cada año nos centramos en un tema en el que el progreso es especialmente urgente y recibimos candidaturas de todo el mundo.

POTENCIAR LA PAZ PARA LAS GENERACIONES PRESENTES Y FUTURAS

En 2024, el Future Policy Award celebrará las **políticas de paz innovadoras y de impacto para las generaciones presentes y futuras**. La paz duradera es quizás el componente más crítico para el desarrollo sostenible de las sociedades y la protección de las personas y el planeta. Nuestra comunidad mundial necesita desesperadamente soluciones políticas creativas e integradoras a todos los niveles para resolver conflictos, prevenir guerras y fomentar una cultura de paz.

Necesitamos políticas de paz eficaces con urgencia. El mundo se enfrenta al mayor número de conflictos armados desde 1946, y una cuarta parte de la población mundial vive en zonas afectadas por conflictos (Informe de la ONU sobre los Objetivos de Desarrollo Sostenible 2022 e Índice de Paz Global 2023). El año pasado se perdieron más de 170.000 vidas en guerras y conflictos violentos (Armed Conflict Location & Event Data Project, US News, enero de 2024) y una cifra récord de 114 millones de personas en todo el mundo se han visto obligadas a huir de sus hogares debido a conflictos, persecuciones y violaciones de los derechos humanos (ACNUR, octubre de 2023). Los conflictos armados afectan tanto a combatientes como a no combatientes, incluidas mujeres, niños y otros grupos vulnerables (pueblos indígenas, ancianos, discapacitados, personas con bajos ingresos, desplazados internos y refugiados). En la actualidad, uno de cada cinco niños del mundo (aproximadamente 468 millones) reside en zonas de conflicto armado (ACNUR, noviembre de 2023).

Los conflictos armados afectan tanto a **combatientes como a no combatientes**, entre ellos **mujeres, niños y otros grupos vulnerables** (pueblos indígenas, ancianos, discapacitados, personas con bajos ingresos, desplazados internos y refugiados). En la actualidad, uno de cada cinco niños del mundo (aproximadamente 468 millones) reside en zonas de conflicto armado (ACNUR, noviembre de 2023). El militarismo y los conflictos armados tienen **efectos devastadores en el medio ambiente**, como la contaminación militar, el uso y agotamiento de recursos, los daños causados por explosivos y más del 5% de las emisiones mundiales de carbono (Conflict Environment and Observatory, noviembre de 2022). El **impacto económico mundial** de los conflictos armados y la violencia se ha elevado a más de 17 billones de dólares al año (Índice de Paz Global 2023). Problemas mundiales urgentes como la militarización, el extremismo y el cambio climático, amenazan con agravar aún más estas cifras en los próximos años.

CANDIDATURAS:

Son bienvenidas las **candidaturas** de representantes de organizaciones internacionales, instituciones académicas, organizaciones no gubernamentales, parlamentos, gobiernos, agencias gubernamentales y otros.

Las Leyes, políticas y marcos pueden ser de carácter nacional, subnacional, regional o local. Pueden proceder de diversos sectores, como la educación, el medio ambiente, el desarrollo, los asuntos exteriores, la defensa, la gobernanza democrática, la policía, la reforma constitucional, la gestión económica y los derechos humanos, incluidos los derechos de las mujeres, los niños y las minorías.

Alentamos las candidaturas de políticas que:

- Sean eficaces para reducir o resolver los conflictos y consolidar la paz de manera identificable o mensurable y que satisfagan las necesidades de las generaciones actuales y futuras;
- Aborden las causas profundas de los conflictos para garantizar el desarrollo de soluciones sostenibles en el tiempo;
- Estén en consonancia con los [7 “Principios del Futuro Justo” del World Future Council](#);
- Lleven en funcionamiento al menos 2 o 3 años, demostrando una aplicación y un impacto efectivos;
- Reflejen enfoques diversos e inclusivos de la paz y la seguridad, incluidas políticas que aborden el género y la paz, el "Objetivo de Desarrollo Sostenible 16" y las perspectivas y los derechos de los pueblos indígenas, los grupos vulnerables, los niños/jóvenes y las generaciones futuras;
- Son replicables en contextos similares;
- Sean transformadoras, innovadoras e inspiradoras.

PROCESO

Paso 1. Convocatoria de candidaturas

Por favor, envíe su(s) nominación(es) [AQUÍ](#) antes del 30 de Abril de 2024.

Paso 2. Proceso de selección

El equipo de investigación aplicará los "[Principios de la política de justicia del futuro](#)" de los World Future Council y otros índices a las nominaciones. A continuación, presentaremos una preselección de leyes, políticas y marcos jurídicos a nuestro **jurado internacional de expertos**.

Paso 3. La Ceremonia de Entrega de Premios

Los ganadores del Future Policy Award 2024 serán galardonados en una ceremonia de alto nivel.

ES HORA DE INSPIRARNOS!

El éxito de las políticas de paz es crucial para reducir los conflictos en todo el mundo y eliminar el sufrimiento generalizado y sin sentido. Los candidatos al Future Policy Award 2024 desempeñarán un papel vital en la promoción de la paz mundial como ejemplos de buenas prácticas. El equipo del Future Policy Award espera sus nominaciones!

THE WORLD FUTURE COUNCIL

El World Future Council sitúa los intereses de las generaciones futuras en el centro de la formulación de políticas. Sus 50 eminentes miembros, procedentes de todo el mundo, son los principales agentes del cambio, abordan activamente los retos de nuestro futuro común y ofrecen a los responsables políticas soluciones eficaces.